



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 26 janvier 2016

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à Denise Duval

Denise Duval nous a quittés. Elle avait 94 ans.

De l'Opéra de Paris à la Scala de Milan en passant par la Fenice de Venise ou encore le Carnegie Hall de New-York, sa voix de soprano, d'une légèreté et d'une expressivité exceptionnelle, aura enchanté le monde entier.

On se souviendra de Denise Duval comme l'une des plus belles interprètes des plus illustres compositeurs français du XXe siècle : Maurice Ravel, Germaine Tailleferre, Darius Milhaud, et, bien sûr, pour ne pas dire avant tout, Francis Poulenc dont elle aura été la grande amie, l'inspiratrice et la muse.

Son nom restera lié à sa prestation dans le rôle de Blanche, lors de la première en France du Dialogues des carmélites, et plus encore à son interprétation de la Voix humaine, que le compositeur avait écrit pour elle — monologue saisissant où se déploie d'une façon unique son art du chant, servi par d'exceptionnels dons d'actrice.

Dans ce rôle mais aussi dans tous les autres, elle aura toujours chanté avec une bouleversante humanité.

J'adresse mes condoléances à sa famille et à ses proches.

Contacts

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la
communication
Pôle Presse
Tél. : 01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr
www.culturecommunication.gouv.fr